



BIENESTAR  
**SOCIAL**

# Proyecto Deportivo Barú y San Andrés

Generamos espacios pedagógicos desde la práctica deportiva y recreativa, contribuyendo al cuidado de la salud y al desarrollo personal de los niños, niñas y adolescentes de 6 a 13 años, así como de los padres de familia de la isla de Barú y de los hijos de colaboradores de los hoteles Decameron en San Andrés.

En Barú, el programa beneficia a 87 niños de las comunidades de Ararca, Santa Ana y Barú poblado, mediante encuentros semanales de entrenamiento deportivo y talleres mensuales sobre formación pedagógica, valores y hábitos de vida saludables para toda la familia. Lo ejecutamos en alianza con la Fundación Santo Domingo, el Grupo Argos, la Asociación Somos Barú y el Hotel Aura. Todo es operado por la Corporación Real Star, una organización de base comunitaria de la isla de Barú.

En San Andrés, el proyecto beneficia a 15 niños de 6 a 13 años y se ejecuta en alianza con la Escuela Deportiva de San Luis.



# **Educación para el Empleo "Avanzamos Contigo"**



Programa de formación para el empleo que busca desarrollar capacidades para la vinculación laboral en comunidades y colaboradores del hotel Decameron, generando espacios de formación por competencias a través de cursos complementarios, diplomados y talleres de habilidades del ser.

A lo largo del programa, hemos desarrollado acciones con aliados como el SENA, la Caja de Compensación Comfenalco y la Fundación Santo Domingo.

# Voluntariado Corporativo "Dona tus horas"

En Decameron, el programa de voluntariado corporativo está alineado con sus valores, su misión y su visión empresarial. Su objetivo es fomentar el compromiso y la responsabilidad social empresarial, brindando a los colaboradores la oportunidad de participar en actividades y programas sociales en las comunidades donde operamos.

Este programa busca promover el sentido de pertenencia y el desarrollo de competencias como el trabajo en equipo y la comunicación asertiva, a través de iniciativas de alto valor para la comunidad. Estas acciones se llevan a cabo por medio de la Fundación Decameron, con el propósito de seguir fortaleciendo los valores de la marca.

Tipos de voluntariado:

Programa de mentorías:  
"Dona tus horas y aprende enseñando".  
Jornadas de voluntariado.  
Alianzas y patrocinios.





## Donaciones:

El programa tiene como propósito, por un lado, dar una segunda vida a los artículos que se dan de baja en los hoteles, promoviendo así la economía circular. Por otro lado, busca generar bienestar en colaboradores y comunidades mediante la entrega de elementos que contribuyan a mejorar su calidad de vida.

## Proyecto navideño:

Su objetivo es reconocer el esfuerzo de nuestros beneficiarios con la participación en nuestros programas y promover valores en las comunidades a través de la celebración navideña, con la entrega de regalos, reconocimientos y actividades recreativas.

A lo largo del proyecto, hemos contado con aliados como la Fundación Santo Domingo, el Grupo Argos, la Fundación Puerto Bahía, la Fundación Hernán Echavarría y Cine Colombia.

